



## Echange Valladolid Cuéllar

publié le 28/03/2018

---

Dernier jour en Espagne pour le groupe élèves professeurs : visite théâtralisée du château de Cuéllar et pour se dire au revoir un après midi ensemble dans un parc accrobranches.



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**